



ごう GO ちゃん通信

2024年 3月号



『一月往ぬる二月逃げる三月去る』と、よく言いますが、時の経つのは本当に早いもので、気が付くともう今年も四分の一が終わろうとしています。

3月は卒業など別れの季節、4月は入学就職などの出会いの季節。この頃は桜も開花し春本番の暖かい毎日！のはずが、20日の春分の日には冬に逆戻りしたかのような寒さで、私が住んでいる黒瀬ではみぞれ交じりの雪が降り、びっくりしました。この「寒の戻り」のせいで、桜の開花も少し遅れそうです。3月に入り比較的暖かく、車を運転中に冷房を掛けるくらい暑い時もありましたが、今回のように急に気温が下がり寒暖の差が大きくなると体調が心配になります‥。が、来月68歳になる私自身は、今のところ風邪などひくことも無く、元気で絶好調です！（笑）

今年も野球観戦やコンサートなどを楽しみたいので、元気じゃないといけません！！

その第一弾。広島カープの今季のチケット販売受付が、インターネットで3月1日（金）午前8時から始まりました。今年からインターネット上に『カープ公式戦チケットサイト待合室』が設置されて、そこにアクセスし順番に注文できる流れで、昨年までのアクセスが集中して接続できない状況を無くす為でした。で、8時前に『待合室』にアクセスでき、8時丁度に『待合室』より、『あなたの前に28,772人待たれています』との返信あり。「え～！ワシは28,773番目？」休日じゃない金曜日朝の8時にこの人数？「勤務中じゃないんかい？」と瞬間思いましたが、人の事は言えません。（笑） 結局注文の順番が来たのが2時間後の午前10時頃で、注文制限時間10分の間に何とか4試合分チケットを獲ることが出来ました。最初どうなる事かと心配しましたが、案外スムーズに取れたので大変良かったです。

そして第二弾！今度はJリーグ・サンフレッチェ広島の観戦チケット。サッカーのチケットは野球と違って2試合ごとの発売。13日（水）正午より会員先行販売で、何とか4月28日（日）の川崎フロンターレ戦が取れました。残念ながらピッチサイドは完売で2階席でしたが、初めてのスタジアム観戦が楽しめます。

最後に、3月24日広島文化学園HBGホールであった、吉本新喜劇の『寛平GMプロデュース公演新喜劇出前ツアー2024』に女房とふたりで行ってきました。

若いころ、テレビでよく吉本新喜劇を観ていて、特に岡八郎さんが大好きで、花紀京さんや原哲男さんなどのギャグにも大笑いした思い出があります。今回、もう中学生・AIN・シュタイン・ミキなどの漫才や間寛平さん主演でギャグ連発の新喜劇を初めて生で観て、久しぶりに何もかも忘れて涙を流しながら心の底から大笑い！！ 終わった後は気分スッキリで、大変楽しかったです。「笑い」も元気の源です！

これから桜も開花して、春本番の暖かく過ごしやすい良い季節になります。野球にサッカーにお笑いにと遊ぶ事ばかり考えているみたいですが、仕事もしっかりしておりますので、4月から新年度に入りますが、今後ともよろしくお願ひ致します！

3月25日 郷 田



1級建築士事務所
太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125